

2021年4月15日

「CISP オンライン・フォーラム～観光再生への道」開催の御礼

平素は大変お世話になりましてありがとうございます。

『中部圏インバウンドセールスプロジェクト（CISP）』事務局です。

本日、初めてのオンラインフォーラムを無事開催することができました。

ご参加くださいました皆様、お忙しいところありがとうございました。

予定より時間オーバーになってしまいまして、申し訳ございませんでした。

第1部では、やまごころ村山慶輔社長より「サステナブル・ツーリズム」について、

第2部では、会員企業・機関の方々と情報交換をさせていただきましたが、

愛知県様も交えて、非常に幅広い情報をご提供いただきまして、御礼申し上げます。

本日がスタート！ということで、備えの時期として

皆さんと一緒にこの時期を切り抜けていけましたら幸いです。

今後もまたこのような会を開催させていただきたいと考えています。

ご意見・ご希望などおありでしたら、事務局までお知らせくださいませ。

また、本日の JTB 加藤さんの資料送付のご希望がおありでしたら、お申しつけください。

コロナで先が見えない状況ではございますが、

一日も早く収束へ向かいますことと、皆様のご健康をお祈り申し上げます。

今後ともどうぞよろしく願いいたします。

『中部圏インバウンドセールスプロジェクト（CISP）』事務局